



SALUD

ADILI destaca la ventajas de la utilización de la bomba de insulina en los diabéticos

La Asociación de Diabéticos de Linares, ADILI, ha destacado las ventajas del uso de las bombas de insulina, que se sitúa como paso intermedio entre la enfermedad y una posible cura definitiva de la diabetes. Linares, con un censo de 2.800 diabéticos, sólo cuenta con una persona que utiliza este dispositivo que evita el suministro continuado de insulina. El coste de este aparato asciende a 5.250 euros, que serán subvencionados por el SAS a aquellas personas que presenten el perfil demandado. /A.A.